

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



01.09.2022

## S-Bahn Nord- und Südring umgehend planen

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung beginnt umgehend mit der Planung für den Nord- und Südring der Münchner S-Bahn, um die Verzögerungen durch die Bauarbeiten an der zweiten Stammstrecke auszugleichen.

### Begründung

Wie inzwischen bekanntgeworden ist, verzögert sich der Bau der zweiten S-Bahn-Stammstrecke erheblich. Da im Zuge des notwendigen Ausbaus des ÖPNV und im Sinne der sog. „Verkehrswende“ keine Verzögerung hingenommen werden kann, müssen nun umgehend die ersten Planungsschritte für die Errichtung des Nord- und Südrings der S-Bahn eingeleitet werden. Nur eine parallele Planung kann die zeitliche Verzögerung des Gesamtausbaus des Münchner S-Bahnnetzes nun noch verhindern.

**Hans Hammer**

Stadtrat